

NOTA DE PRENSA

Diversión, deportes y relajación este verano en IBEROSTAR

México D.F. 16 de junio de 2014. El ritmo acelerado y compromisos cotidianos dificultan disfrutar a la familia en el día a día. Por ello, las vacaciones son una temporada muy esperada y especial que brinda el placer de compartir momentos memorables y mucha diversión.

Encontrar el lugar para pasar este período vacacional en el que toda la familia pueda complacerse al realizar las actividades que disfrutan, en un ambiente seguro y divertido, parece una tarea complicada. Sin embargo, en **IBEROSTAR Hotels & Resorts** los vacacionistas pueden encontrar la tranquilidad, comodidad y gran variedad de servicios que requieren para gozar unas placenteras vacaciones en familia.

En sus hoteles de Cancún, Riviera Maya, Cozumel y Riviera Nayarit, la cadena cuenta con instalaciones habilitadas para los más pequeños, espacios para adolescentes y jóvenes, así como actividades para los mayores. También, posee una variedad gastronómica que se ajusta a todos los gustos. Toda esta gama de servicios proporciona diversión a la familia y lo más importante para los padres, descanso.

Una de las mejores opciones para las vacaciones en familia, dentro de la amplia oferta de hoteles de la cadena, es el recientemente inaugurado **IBEROSTAR Playa Mita**, un hotel 5 estrellas todo incluido, que está localizado en la primera línea de playa de Punta Mita en la Riviera Nayarit.

El entorno de este destino tropical ocupa 320 kilómetros de litoral y cuenta con 10 kilómetros de playas vírgenes rodeadas de selva verde y clima soleado durante 320 días al año. Se encuentra a sólo 30 minutos del aeropuerto de Puerto Vallarta y es ideal para unas vacaciones memorables, ya que tiene todo lo necesario para el descanso, diversión y para disfrutar en familia.

Para los momentos de ocio y relax este novedoso resort ofrece canchas de tenis, un salón de juego con mesas de billar, una moderna sala de *fitness* y un completo Spa Sensations. Además, los pequeños entre 4 y 12 años podrán llenar sus vacaciones de diversión con actividades en el Miniclub o nadando en el Splash Park, una alberca que cuenta con toboganes y un diseño que invita a la imaginación. Los adolescentes disfrutarán de un lugar pensado para ellos en una sala con videojuegos y los adultos podrán deleitarse con shows en el teatro del hotel o bailar sin parar en la discoteca.

En IBEROSTAR Playa Mita, la gastronomía es un pilar esencial, por ello el restaurante buffet ofrece una gran variedad de deliciosos platillos, *snacks* y bocadillos internacionales para complacer todos los paladares. La oferta gastronómica del hotel también contempla cuatro restaurantes de especialidad donde los huéspedes podrán descubrir exóticas opciones culinarias. La propuesta se completa con una acogedora cafetería que ofrece exquisitos pastelillos para que el cliente acompañe su bebida preferida, un exclusivo bar con vista al océano y siete bares distribuidos estratégicamente por todo el complejo, incluyendo un *swim-up* bar para disfrutar el nado de una manera más refrescante.

Además este verano IBEROSTAR Playa Mita ofrece diversas promociones especiales para disfrutar de estas vacaciones en familia.



Para mayor información sobre los Hoteles IBEROSTAR y las ofertas vigentes, por favor acceda a www.iberostar.com o consulte con su agente de viajes de confianza.

Más información sobre IBEROSTAR Playa Mita:

Alojamiento

IBEROSTAR Playa Mita cuenta con 452 amplias habitaciones, la mayoría de ellas con vista al mar, que incluyen: 120 junior suites -30 de ellas con acceso directo a la playa y 90 Oceanfront-, 18 habitaciones Spa sólo para adultos, 2 suites presidenciales y 4 habitaciones adecuadas para personas con capacidades diferentes. Los huéspedes podrán seleccionar habitaciones con una cama king size o dos camas matrimoniales, de acuerdo a sus necesidades y preferencias. Todas las habitaciones cuentan con un área de estar perfecta para relajarse en el sillón o el sofá y una agradable terraza ideal para contemplar la maravillosa vista compuesta por los jardines, el área exterior de albercas y la playa. Para la comodidad del huésped, cada habitación también tiene teléfono despertador donde podrán conectar sus smartphones, aire acondicionado con control individual, caja fuerte, mini bar, plancha y tabla de planchar, secador de cabello, espejo con aumento, un televisor LCD de 32 pulgadas con programación por cable y acceso a WiFi.

Deportes

Para IBEROSTAR Playa Mita las actividades al aire libre siempre dan espacio al esparcimiento. Para complacer a los amantes del golf, el hotel está estratégicamente situado entre tres campos de 18 hoyos: Junto al hotel se encuentra el campo profesional diseñado por el jugador de la PGA Greg Norman y situados a escasos kilómetros otros dos diseñados por Jack Nickalus, donde los huéspedes pueden practicar su swing con vistas al Océano Pacífico.

Ya que no todo es golf, en el hotel se pueden realizar diversas actividades, como, aeróbic acuático, voleibol de playa, tiro con arco, rifle de aire, entrenar en la sala de fitness, jugar al ping-pong y practicar deportes acuáticos no motorizados como windsurf o navegar en kayak. Para los que deseen explorar el exterior, la oferta de entretenimiento y deporte que ofrece la Riviera Nayarit es muy extensa: desde la práctica del surf y el submarinismo o hacer senderismo por las montañas de la Sierra Madre hasta visitar la zona de cría de ballenas jorobadas, o pasear por los pintorescos pueblos de la región.

Entretenimiento

Con la animación como uno de los pilares fundamentales de su oferta de servicios, el hotel ha diseñado un amplio programa de actividades para todo el día, lideradas por el equipo Star Friends. Por la mañana los huéspedes encontrarán prácticas deportivas en el área de albercas, yoga, competencias, entre otros; y por la noche, se presentan divertidos shows que incluyen sesiones con música en vivo en el teatro "Litibu" y baile en la discoteca "La Tabla".

Niños

En IBEROSTAR Playa Mita la diversión nunca termina, mucho menos para los más pequeños que podrán disfrutar del parque acuático Splash Park, una alberca infantil independiente con divertidas resbaladillas y toboganes, un increíble barco pirata y una singular cascada en forma de hongo. Además los niños de 4 a 12 años podrán pasar su tiempo en un Miniclub donde echarán a volar la imaginación con divertidas actividades. Finalmente, los jóvenes de 13 a 17 años también tienen un lugar especial, el Teenclub donde encontrarán divertidos juegos de mesa, futbol de mesa, acceso a



internet y videojuegos. Todos estos son espacios diseñados para que los pequeños y no tan pequeños disfruten y se diviertan, siempre de la mano de los Star Friends.

Relajación y Bienestar

Para extender los momentos de descanso, en IBEROSTAR Playa Mita se encuentra el SPA Sensations. Este armonioso espacio de purificación cuenta con una zona húmeda equipada con alberca cubierta con circuito hidrotermal, jacuzzi, sauna y baño de vapor, todo para relajar el cuerpo y darle el trato que merece, con apoyo de los mejores especialistas. Aquí, el huésped encontrará lo necesario para dejarse consentir y olvidarse de la rutina en el jardín de relajación privado, las cabinas individuales para tratamientos y masajes, así como el salón de belleza. Sin duda, SPA Sensations es el sitio ideal para disfrutar de un momento de paz y tranquilidad, a solas o en pareja.

Acerca de IBEROSTAR Hotels & Resorts

IBEROSTAR Hotels & Resorts es la cadena hotelera vacacional fundada en Palma de Mallorca (Islas Baleares, España) por la familia Fluxá en 1986. Parte integrante del GRUPO IBEROSTAR, uno de los principales consorcios turísticos españoles y con más de 50 años de historia, IBEROSTAR Hotels & Resorts dispone en la actualidad de alrededor de 100 hoteles en 13 países de todo el mundo.

Para más información: iberostar.com

Oficina de Prensa de IBEROSTAR

Edelman Tel: +(5255) 5350 1500
Angélica Gutierrez (angelica.gutierrez@edelman.com)
Teresa Herrera (teresa.herrera@edelman.com)